

東陽デイサービス便り

ちょっとはためになる？！ニュース

マイナンバーカードの健康保険証としての運用が今月から全国で本格開始しました

健康保険証として利用するには専用の申し込みが事前に必要です。医療機関の窓口に置かれた読み取り機器のほか、セブン銀行などで申し込むことができます。今後はお薬手帳や介護保険証等とも紐づけられるそうですよ。



○清州橋付近に「電気実験」の碑があります。日本で最初の電気実験が行われた場所ですが、誰が実験をしたでしょうか？下の3人から選んでください。

- A:平賀源内(ひらがげんない)
- B:滝沢馬琴(たきざわばきん)
- C:葛飾北斎(かつしかほくさい)



デイサービスの様子はブログで随時更新中です。スマホやタブレット端末をお持ちの方は右のQRコードからご覧になれます。

また、東陽デイのSNSもあります。



昼食・活動を写真や動画で紹介中
是非フォローお願いします！



緊急事態宣言や各種制限の解除がなされ、新規感染者数も大きく減少して、一息つけるような日々が続いた一ヶ月でしたね。第6波が到来しないことを望むばかりですが、私たち一人ひとりがマスク着用、手洗い・消毒・三密回避を続けていくしかないのかもしれません。気軽に秋の散策をしてきた日々が懐かしいですね。さて、東陽ディでは毎年10月の恒例行事である運動会を実施しました。日頃穏やかな利用者様も、いつたん競技が始まれば別人であるかのように、競技に打ち込む姿が随所に見られ、久し振りに賑々しい時間を過ごすことができましたね。参加された皆様には各自の鉢巻き姿を写した表彰状を記念にお渡ししました。ご自宅に是非飾ってくださいね。また日頃のレクでも「うなじよう釣り」や「お金釣り」、「芋ほり」など秋の行楽事ゲームを皆様で楽しみました。今後も東陽ディで元気を蓄えていきましょうね。



第49号
令和3年11月
発行

社会福祉法人
あそか会



答え
平賀源内
「エレキテル」という静電気発生器を使用した